



Mier exhorta a aprobar la enmienda

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco pidió al Senado de la República aprobar la iniciativa para que la Guardia Nacional quede a cargo de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), "para lograr la pacificación del país".

El legislador poblano dijo que ahora "le toca" a la Cámara alta corresponder a la aprobación de la iniciativa, luego de que Morena y sus aliados impusieron su mayoría para que ésta avanzara en San Lázaro, luego de más de 12 horas de discusión el pasado viernes y sábado.

EL TIP

LA RAZÓN de ser de la iniciativa es brindar certeza jurídica y administrativa a la Guardia Nacional, aseguró Mier en Twitter: "Es un buen instrumento para garantizar la paz".

"Confío que en el Senado estas reformas transiten. Son necesarias para pacificar a nuestro país, es la mejor ruta y además forma parte esencial de los ideales de la Cuarta Transformación: garantizar la seguridad y paz a los mexicanos", expuso.

El morenista afirmó que con las modificaciones al marco legal se fortalecerá la seguridad en los municipios, donde se identifica el "eslabón más débil" para salvaguardar la integridad de la población.

"La delincuencia organizada ya atenta contra la seguridad nacional y es muy sutil la diferencia entre seguridad pública y la seguridad nacional, porque precisamente los grupos delincuenciales son cuasi militares, tienen equipamiento cuasi militar, y a veces, en algunas regiones, hasta es muy superior al equipamiento que tienen las policías estatales", mencionó.

Se actuará con responsabilidad en el Senado, dice Monreal

EL PRESIDENTE de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, aseguró que actuarán con responsabilidad en el proceso para legislar sobre la Guardia Nacional.

Luego de que la Cámara de Diputados avaló las modificaciones legales para que la Guardia Nacional se incorpore a la Secretaría de la Defensa Nacional, el líder de la mayoría legislativa en la Cámara alta explicó que a partir de que el martes reciban la minuta

comenzarán el proceso de deliberación.

A través de un video-mensaje que difundió en sus redes sociales, el senador por Zacatecas dijo que sin calificar el trabajo realizado en San Lázaro, en el Senado buscarán construir los acuerdos que establezcan los mejores términos.

"No calificamos el trabajo de la colegisladora, dado que es un órgano autónomo y al que respetamos, pero en el Senado actuaremos con responsabilidad en

este proceso legislativo tan importante para la vida del país.

"El martes recibiremos la minuta que contiene estas modificaciones legales y procederemos a iniciar su deliberación y discusión, será una semana intensa, no adelantamos vísperas, pero tampoco adelantamos procedimientos, vamos a intentar construir los acuerdos en los mejores términos en las próximas horas", señaló Monreal.

Magali Juárez

Por otro lado, Mier Velazco pidió al bloque opositor "recapacitar y cuidar su discurso" para que no termine criticando el papel que realiza el Ejército Mexicano.

"Lamentable que, en su afán de denotar las acciones del gobierno de México, la oposición no cuide sus palabras. Ellos bien saben que los gobernadores de sus entidades o los presidentes municipales de sus distritos exigen la presencia de la Guardia Nacional porque lamentablemente los sistemas de seguridad sin suficientes para garantizar este derecho a sus habitantes", dijo.

“CONFÍO que en el Senado estas reformas transiten. Son necesarias para pacificar a nuestro país, es la mejor ruta y además forma parte esencial de los ideales de la Cuarta Transformación: garantizar la seguridad y paz a los mexicanos”

Ignacio Mier Velazco
Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados

En ese contexto, partidos de oposición lamentaron que se haya consumado en la Cámara de Diputados la aprobación de la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador que permite incorporar a la Guardia Nacional (GN) a la estructura operativa de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

En entrevista con *La Razón*, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, destacó que la aprobación es un atentado contra la Constitución y el Estado de derecho del país, por el contenido de una ley que es anticonstitucional, porque viola flagrantemente la ley.

"Eso va absolutamente en contra de lo que dijo el propio Presidente de la República cuando rindió protesta ante el Congreso de la Unión, sobre respetar y hacer respetar las leyes. Está pasando encima de todo eso y junto con todo lo que propusieron sobre el procedimiento legislativo, pues sólo fue presentado y votado en 'fast track'", destacó.